

Schützenverein Exterheide-Meesenburg

Michael Guske ist neuer König

LENGERICH. Am Ende war es Michael Guske, der sich durchsetzte und König der Schützen in Exterheide-Meesenburg wurde. Gemeinsam mit seiner Königin Monika Müller regiert er jetzt die Schützen. Damit ist in Lengerich die Schützen-saison eröffnet. Als Adjudanten erkor die Majestät Gerhard und Marita Guske sowie Ulrich und Ina Schlamann, heißt es in einem Bericht des Vereins.

Das traditionelle Fest wurde unterm Funkturm gefeiert. Am Samstagnachmittag wurde der König ausgeholt. Dabei wurde die Majestät standesgemäß aus dem Bezirk des angrenzenden Schützenvereines Wechte abgeholt, ohne dass es zu Grenzstreitigkeiten kam. Begrüßt wurden die Exterheider auf dem Hof Guske mit Böllerschüssen der Nachbarn. Nach der Königskettenübergabe folgte der Königstanz. Anschließend wurde auf dem Hof gefeiert.

Im Festzelt unter dem Funkturm wurde am Abend mit der Band „Blue Sky“ gefeiert. Stark vertretene Nachbarvereine und zahlreiche Besucher genossen laut Mitteilung die stimmungsvoll aufgeheizte Atmosphäre.

Am Sonntag traten die Schützen in Uniform an, um die neue Kinderkönigin Nadine Zerull mit ihrem Prinzgemahl Pascal Meyer aus dem Garten der Familie Scholz auszuholen. Dort gab es einen kleinen Umtrunk, bevor die Kinderkönigin samt Prinzgemahl auf den Festplatz begleitet wurde.

Im Zelt wurden die Ehrungen der Vereinsmitglieder durchgeführt. Eine Besonderheit ist die 70-jährige Mitgliedschaft von Erwin Teepe. Heinz-Dieter Meyer



Das Königspaar 2019 des Schützenvereins Exterheide-Meesenburg mit seinen Adjudanten (von links): Ina Schlamann, Ulrich Schlamann, Monika Müller, Michael Guske, Marita Guske, Gerhard Guske.

gehört sei 25 Jahren der Schützenfamilie an.

An beiden Festtagen unterstützten die Spielmannzüge der Freiwilligen Feuerwehr Lengerich und des Schützenvereins Ledde-Dorf den Schützenverein musikalisch. Ein Höhepunkt war am Sonntagnachmittag das traditionelle Kinderschützenfest. Es wurde dieses Jahr durch verschiedene Angebote attraktiver gestaltet. Neben der Süßigkeiten-Bar zählte das Reiten auf zwei Eseln dazu. Beim Menschenkicker-Turnier setzten sich die „Jungen Wilden“ gegen fünf weitere Mann-

schaften durch. Zu Kaffee und Kuchen spielte der Musikverein Einhorn aus Leeden. Abgeschlossen wurde das Kinderschützenfest mit dem gemeinsamen Luftballonstart.

Die Vereinsmeisterschaft gewann Ulrich Schlamann mit 338,5 Ringen vor Andreas Rother (338,2) und Petra Paulus (331,1). Den Königspokal sicherte sich Ralf Kötter mit 49 Ringen. Beim Schießen um den Jugend-Luftgewehrpokal war Nadine Zerull von den anderen Teilnehmern nicht zu bezwingen, schreibt der Schützenverein.



Das Kinderkönigspaar Nadine Zerull und Pascal Meyer.

Termine

- 25. Mai: Besuch des Schützenfestes Wechte
- 22. Juni: Besuch des Schützenfestes Ledde (20 Uhr Antreten)
- 22. Juni: Besuch des Schützenfestes Antrup (21 Uhr Antreten)
- 23. Juni: Kaiserschießen in Antrup
- 3. August: Besuch des Schützenfestes Tecklenburg
- 21. September: Herbstfest auf Hof Schemme/Tepper